

MONTREAL – L'événement principal du 24e Festival Black and Blue prend son envol dimanche soir, dès 22h, au Palais des Congrès de Montréal.

La porte-parole du Festival, Mélanie Roy, s'attend à ce qu'environ 3000 personnes, qui entreront et sortiront par vagues, soient réunies dans le Palais des Congrès pour célébrer dans une ambiance s'inspirant du film Metropolis de Fritz Lang.

L'aspect culturel, créatif et festif de la métropole québécoise sera donc mis en valeur à l'aide des décors ainsi que des performances acrobatiques et artistiques pour accompagner les DJ pendant la nuit.

Les organisateurs travaillent encore cette année en collaboration avec le Service de police de la Ville de Montréal et la sécurité du Palais des Congrès afin d'éviter que de la drogue se retrouve sur les lieux. Ainsi, tous les participants, bénévoles et organisateurs seront fouillés.

Mme Roy rappelle qu'au cours des trois dernières années, aucune arrestation n'a été effectuée à ce sujet et espère maintenir ce bilan.

Sur le plan financier, les organisateurs devraient réussir à ne pas subir de déficit. Ils bénéficient notamment de l'aide de Tourisme Québec et Tourisme Montréal.

Les festivités prendront fin aux petites heures du matin, lundi.

Cet article [Festival Black and Blue: 3000 personnes attendues au Palais des Congrès](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Festival Black and Blue 3000 personnes attendues au Palais des Congrès

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 21:02 -

Consultez la source sur Lactualite.com: [Festival Black and Blue 3000 personnes attendues au Palais des Congrès](#)